

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Marta Rivera de la Cruz, Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta para la que se solicita **respuesta por escrito sobre la utilización del avión presidencial para fines privados.**

Congreso de los Diputados, 23 de julio de 2018

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Hemos tenido constancia de varias noticias que apuntan que el Presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, acudió el pasado viernes por la noche a un festival de música celebrado en Beniscàssim para asistir al concierto de un grupo de música. La noticia no sería relevante de no ser porque el Presidente se desplazó hasta la provincia utilizando medios oficiales, concretamente, el avión presidencial.

En relación a lo anterior, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Cuál ha sido el coste económico de desplazamiento del Presidente del Gobierno a Castellón en el avión oficial?
2. ¿Cuánto combustible se utilizó en el desplazamiento? ¿Cuál ha sido la huella de carbono de dicho desplazamiento?
3. ¿Es consciente el Presidente del coste económico y ambiental que supuso este desplazamiento?
4. ¿Cuál fue la agenda oficial de dicho viaje? ¿Cuándo y en qué condiciones se cerró dicha agenda?
5. ¿Cree el Gobierno que una reunión informal de menos de 45 minutos con el presidente Puig justifica dicho desplazamiento? ¿O son los 15 minutos de visita protocolaria al ayuntamiento de Castellón los que justifican dicho viaje?
6. ¿Cree el Gobierno que este mecanismo de reuniones express e informales es el ideal para tratar los problemas de los ciudadanos de Castellón y de la Comunidad Valenciana? ¿Va a seguir usando ese sistema de reuniones rápidas para atender las demandas de comunidades y ayuntamientos?



7. ¿Qué razones concretas puede alegar el Presidente del Gobierno para utilizar el avión presidencial para su disfrute personal y acudir a un evento privado que nada tiene que ver con sus obligaciones de representación o ejecutivas?
8. ¿Ha utilizado el Presidente este transporte en anteriores ocasiones para asistir a eventos privados? ¿Cuándo?
9. ¿Le parece adecuado al Presidente utilizar un medio de transporte que, dadas las problemáticas presupuestarias y medio ambientales, es más caro y más contaminante que otras alternativas a las que tiene acceso?
- 10- ¿Por qué se desecharon otros medios de transporte?

Marta Rivera de la Cruz

Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos